

東海村×東海高校生 共に取り組むまちづくり



東海村と茨城県立東海高等学校が
「フレンドシップ協定」を締結しました



▲協定書を手にする山田村長(左)と正木校長

連携
内容

- ▽地域密着型の教育活動の展開に関すること
- ▽高校生のまちづくり参画に関すること
- ▽高校生の人材育成に関すること
- ▽地域を知り、関わる機会を創造すること

2月5日、村と県立東海高等学校は、「フレンドシップ協定」を締結しました。この協定は、高校生の発想力や行動力を生かし、地域のさらなる発展と魅力の創造および人材育成に、村と高校が共に取り組むことを目的とするものです。

通常は役場庁舎で実施することが多い協定締結式ですが、今回は高校生が主役の協定ということで、東海高校の体育館を会場に、1・2年生(約300人)が参加し、和やかな雰囲気の中、山田修村長と正木昇校長が協定書に署名しました。

令和5年4月にこども基本法が施行され、若い世代のまちづくりへの意見反映がより一層注目される中、今回の協定を機に、高校生がまちを知るきっかけづくりや、まちづくりに参画しやすくなるような取り組みを推進していきます。

【問い合わせ】地域戦略課プロジェクト推進担当(☎282局17711 内線1339)

村と東海高校はこれまで、東海村をフィールドとした授業のほか、部活動などの村イベントへの出展・出演、東海高校文化祭の運営支援など、連携してさまざまな取り組みを実施してきました。その一部を写真で紹介いたします。今後も、地域と高校が協力するからこそできる学びを展開しています。



児童センターでの「読み聞かせ体験実習」(2023.6)



「スポーツフェスタTOKAI2023」にVRブースを出展(2023.9)



選挙を模擬体験!「主権者学習講座」(2023.11)

TOKAI VILLAGE × TOKAI HIGH SCHOOL 2023-2024

地域団体の全面協力を得て、文化祭にキッチンカーが登場! 生徒も運営に携わりました♪



コスモス祭(校内文化祭)の「キッチンカーでランチ大作戦」(2023.11)



「村長×生徒会 スペシャルトーク@イオン東海店」(2023.12)



「東海村わかもの会議」でカフェを企画運営(2024.1)



村の公共施設についてみんなで考える「自分ごと化会議」(2023.12)



「東海高校×いばたん TOKAI No.1 決定戦」(2024.1)



取材を受け「広報とうかい」に掲載「全校野球応援」(2023.7)

Congratulations

東海高校 NEWS 2024



1月7日、昭和音楽大学・テアトロ・ジューリオ・ショウワ(神奈川県川崎市)で行われた第32回「学生・ジャズ・フェスティバル2024」で、東海高校ジャズバンド部が理事長賞などを受賞しました。

2月17日、「茨城の魅力を探究し発信する高校生コンテスト(いばたん)」で、300作品以上の中から、2年4組キャプテンしょーたの作品「東海村の中学校魅力度勝負」が「特別賞(創造性)」を、2年2組MKKSの作品「干しいもの魅力と課題」が「自治体特別賞」を受賞しました。



▲「2年4組キャプテンしょーた」の皆さん



▲「2年2組MKKS」の皆さん



「広報とうかい」(令和5年8月10日号)